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! 张永久 刘书铭 摄"

路上拾到钱包
风中苦等失主

本报讯 三张银行卡#

!"""

元

现金#医疗卡#身份证#驾驶证#押

金条$ 当失主朱永红从郭光辉夫

妇手中接过这些东西时 $ 紧紧地

握住他们的手$ 激动地说%&你们

真是大好人 $ 谢谢你们 $ 谢谢你

们' (这是
#$

月
$%

日上午$商水县

发生的感人一幕)

当日早上
%

时$郭光辉和妻子

张艳花晨练时$在新农贸市场发现

一个棕色钱包* 他们打开一看$里

面有三张银行卡+

!&&&

元现金#医

疗卡#身份证#驾驶证#押金条$他

们想$失主一定很着急$必须尽快

还给他* 他们看到身份证上的名字

是朱永红$就四处打听$问了许多

过路人$都不认识这个人* 他们夫

妻很为失主揪心* 突然$郭光辉提

议$用医疗卡试试* 于是$他们来到

行政路上的同和堂大药店$说明来

意后$工作人员帮助他们找到了失

主的联系方式* 张艳华赶紧拨打失

主手机$但没人接听* 他们只好又

返回原地等* 风呼呼地刮着$郭光

辉夫妇冻得瑟瑟发抖* 一个多小时

后$他们才联系到失主* 朱永红看

到他们冻得不停地搓手$ 很感动$

急忙拿出现金感谢他们$被婉言拒

绝* 张艳花说%&别说是
!&&&

元$就

是
!&&&&

元$ 不是我们的东西$我

们也不能要* (

事后$有人问郭光辉夫妇为什

么这么做$他们说%&失主丢了钱包

一定很着急$只有物归原主$我们

才心安* 凡事应将心比心$谁都有

落难的时候* 只要大家好好的$我

们受会儿冻算啥* (

'

王新建
(

工商智斗贾院长
记者 刘彦章 通讯员 陶中海

$$

月
$)

日$ 西华县大王庄乡

某私立医院因害怕被工商部门行

政处罚$院长不惜改名换姓 $躲避

工商执法人员$ 但最终没有成功$

被该县工商局以涉嫌发布虚假医

疗广告依法立案查处*

假院长姓贾$是西华县大王庄

乡某私立医院的院长* 近日$有患

者到大王庄工商所申诉称$自己听

信了该医院治疗咽炎的广告虚假

宣传后 $花了
*&&

多元 $治疗一个

月也没见效$并附上医疗广告宣传

单一份* 所长袁劲松在其医疗广告

宣传单上看到$有&根治咽炎#保证

治愈率
$&&+

( 等使用绝对化宣传

用语内容$认为该医疗广告涉嫌违

反,广告法-等规定$遂依法对其进

行立案调查*

$$

月
$%

日$ 袁劲松带领两名

执法人员来到该医院送达接受询

问通知书* 该医院地处偏僻$又新

开不久 $ 他们并不认识该医院院

长$于是就问一名女护士 $女护士

说院长在办公室里* 执法人员来到

院长办公室$见一穿白大褂的中年

医生正聚精会神地看报纸* 袁劲松

问$请问您是院长吗. 中年人抬一

下头$问有事吗. 袁劲松亮明了身

份$并说明来意* 中年医生一听$忙

说$院长不在家 $并解释说自己是

这里的医生$姓李* 问院长啥时回

来. 回答不知道* 执法人员请李医

生代签相关文书$李医生说啥也不

肯* 无奈$他们请了梁副院长代签$

留了梁副院长电话号码$并告知了

相关事项$便匆匆告辞*

$$

月
$)

日$ 袁劲松三人再次

来到该医院送达行政处罚告知书$

在院长办公室又碰见李医生* 问院

长今天在家吗. 李医生说这段时间

院长就没上过班* 执法人员再次请

李医生代签相关文书* 李医生慌忙

推辞$并介绍说自己姓魏 $只是医

办的主任*

李医生一句自我介绍$引起了

执法人员的警觉* 三天前自称是李

医生$ 改天又说自己是魏主任$此

人显然是在说谎* 三名执法人员断

定$这人可能就是贾院长*

为了辨别真假$袁劲松想起了

三天前记下的梁副院长的电话$手

机彩铃里有医院的介绍和贾院长

的联系电话* 于是$他拨通了贾院

长的电话号码*

&你咋有我的电话号码. (一旁

的李医生$不$是魏主任的手机铃

声随即响起*

&贾院长$签字吧' (在工商执

法人员威严的目光下$贾院长只好

不情愿地在送达回证上签了字*

廉政墙体画受称赞

沈丘严查乡镇
敬老院消防安全

本报讯!记者 李一"

$$

月
$,

日

至
$-

日$沈丘县消防大队会同县民

政局敬老院管理办公室组成检查

组$对该县
!,

个乡镇养老院消防安

全进行专项检查$ 及时督促整改火

灾隐患$ 坚决遏制重特大火灾事故

发生*

据了解$ 此次联合检查重点包

括单位消防设施+ 器材是否按要求

配置并完好有效$安全出口+疏散通

道是否畅通$安全出口标志+疏散指

示标志和应急照明灯是否配备齐

全$ 电器线路是否按照规范要求穿

管敷设等*

两天来$联合检查组把全县
!,

个乡镇敬老院跑了一遍* 每到一家

敬老院$检查组都对电线线路+食堂

用火+取暖设备+消防设施+安全通

道等关键部位设施情况进行认真检

查*检查中发现$大部分敬老院不同

程度存在着疏散指示标志和应急照

明灯缺少或严重不足$ 单位线路杂

乱无章铺设不规范$消防设施+器材

匮乏$ 单位内部消防安全管理制度

和灭火应急疏散预案欠缺等消防安

全问题*针对检查出的问题$检查人

员当场提出了整改要求$ 确保消防

安全*

同时$ 检查人员还细心叮嘱敬

老院管理人员要教会老人们基本的

用电+防火常识/对老人们的用火用

电设施要经常进行检查$ 一些陈旧

的电器和燃气产品要及时更新/要

做到一旦发生意外$ 能够及时将他

们疏散到安全地带等*

&为了保障敬老院消防安全$我

们还将与县民政局建立长效协同工

作机制$ 每年采取定期与不定期的

方式$ 对各乡镇敬老院进行消防安

全督察$确保弱势群体消防安全* (

沈丘县消防大队有关负责人说* 线

索提供$ 马军海

!"月份我市 #$%同比上涨 &'!(

本报讯 !记者 窦娜 实习生 李荣秀

张京京"记者昨日从市统计局城调队获悉$

食品类价格上涨继续引领
$&

月份我市

./0

指数上行$同比指数达
*1#+

*市统计局

城调队工作人员介绍$&中秋(+&国庆(是
#&

月份
./0

能够稳居&

*

时代(的重要因素$

其中影响最大的当属鲜菜的价格*

据市统计局城调队相关数据显示$

#&

月份与老百姓生活息息相关的八大类消费

品同比价格指数呈现&七升一平(态势* 其

中食品类价格同比上涨
21!+

$娱乐教育文

化用品及服务类价格同比上涨
&12+

$居住

类价格同比上涨
&1)+

$医疗保健和个人用

品类价格同比上涨
!1,+

$衣着类价格同比

上涨
!1,+

$家庭设备用品及维修服务类价

格同比上涨
&12!

$ 烟酒类价格同比上涨

&13+

$ 交通和通信类价格与去年同期价格

持平*

&食品类价格上涨仍是拉动
./0

上涨

的主要因素$ 而造成食品类价格同比上涨

的主要推手是鲜菜价格的大幅上涨* (工作

人员告诉记者$近几个月$我市鲜菜价格一

直居高不下 $

$&

月份更是比同期上涨了

!31)+

$由此拉升了
./0

上涨*

&从近期农产品价格走势来看$多数农

产品仍将持续价格上涨的趋势$ 进而对物

价稳定造成一定压力$ 预计第四季度总体

物价水平仍将温和上涨* (工作人员分析$

随着天气转凉$以及元旦+春节等节日因素

的影响$ 也会在一定程度上左右
./0

的走

势*

线索提供$黄伟

中 共 周 口 市 委 机 关 报
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年
$$

月
!&

日
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呼吁社会各界伸出援助之手

帮助花季少女延续生命

市民陈先生"电话
!"#$%%%%%%%%

#!不久前#我在商水县谭庄镇万果

园看到#一名少女经过卖面条的柜台时#在售货员面前放下
$&&

元钱扭头

就走了! 经过打听#我得知#这名售货员名叫李亚丽#是谭庄镇卜刘寺村

人#有三个子女#丈夫常年在外打工#供养孩子读书#一家人生活虽然过得

紧巴巴#但也是其乐融融!天有不测风云#去年
$&

月份#李亚丽
$)

岁的的

二女儿因身体不适#被医院诊断为尿毒症! 为了给孩子治病#李亚丽夫妇

借遍了亲朋好友#家里所有值钱的东西全卖了#但是女儿的医药费仍然不

够! 为此#李亚丽曾多次带着女儿出院#由于病情恶化#只能再回医院治

疗! 在此#呼吁社会上的爱心人士能够伸出援助之手#帮帮这个困难的家

庭和这名患病的花季少女! 记者 窦娜 实习生 李荣秀 整理

我市!"#多名
高级专家体检

本报讯 !记者 马四新 实习生

谢瑶" 昨日$ 记者从市人社局专

技科获悉$ 我市
!&$*

年度高级专

家体检工作已结束$ 我市享受国务

院政府特殊津贴的专家+ 省级学术

技术带头人+ 省级职业教育教学专

家+ 在市直的市级学术技术带头人

和职业教育教学专家等
*!&

余人参

加了此次体检*

昨日上午
)

时$ 记者在市人社

局专技科看到$ 许多高级专家前来

取体检结果* 周口职业技术学院的

曹老师告诉记者% &历年来$ 市人

社局十分关心和爱护高级专业技术

人员的身体健康* 今后$ 我们将在

各自的岗位上作出更大贡献$ 充分

发挥我们的价值$ 积极推动城市发

展$ 更好地服务人民*(

据了解$ 为了实施人才强区战

略$ 更好地激励各类高层次人才建

功立业$市人社局从
!&&*

年起$每年

组织市高级专家进行一次免费健康

体检$ 此次体检是由市人社局组织

开展的第
$$

次高级专家体检活动*

&开展专家健康体检是落实周

口市人力资源和社会保障局+ 科技

局+ 教育局+ 财政局+ 发改委+ 科

协共同制定的 ,周口市青年学术技

术带头人 0

-$$

人才工程1 实施意

见- 精神和人才强市战略的具体体

现* 通过开展专家健康体检$ 把党

和政府关爱专家健康+ 关心专家生

活+ 重视专家成长的精神送到每位

专家身边$ 能够有力地激发各类专

家爱岗敬业 + 奉献周口的工作热

情$ 激励专家鼓舞斗志$ 全身心地

投入到实现周口富民强市新跨越的

伟大实践中来*( 市人社局专技科

负责人说*

昨日#商水县舒庄乡几名%爱心妈妈&正在为乡中心幼儿园的留守儿童换新棉衣! 当日#该乡组织
%

名%爱心妈妈&来到该幼儿园开展送

温暖活动#为孩子们送去
!&

件新棉衣和一些文具! !乔连军 摄"

$爱心妈妈%送温暖

禁令加重罚!缘何难遏"车轮上的腐败#$

新华社记者 甘泉 胡晨欢

!个月就查出近 "###起涉车违规!

52

日$ 中纪委晒出今年以来各地查处

违反八项规定情况 &成绩单(% 截至
6

月
74

日$ 各省区市查处违反中央八项规定精神

问题共计
58276

起* 值得注意的是$ 其中

违反公务用车管理使用有关规定的案件数

量为
8295

件$ 占比接近
5 : 7

$ 居各类问题

之首*

曝光+ 免职+ 开除22针对 &车轮上

的腐败($ 今年以来各地纷纷执行 &史上最

严厉的公车问责( 举措) 然而公车违规问

题依然最为突出$ 原因为何. 如何才能真

正为公车腐败 &刮骨疗毒(.

$车轮上的腐败 % 居违反八项规定现

象之首

中纪委网站公布数据显示$ 八项规定

以来$ 各省区市查处的
8244

多起公车违规

问题$ 共处理人数
852;

人) 其中地厅级
6

人 $ 县处级
3<;

人 $ 乡科级
7645

人 ) 与

&楼堂馆所建设( &公款大吃大喝( 等其它

现象相比$ 公车违规占比最大)

记者梳理各地通报的公车违规案例发

现$ 公车违规类型主要有三类%

一类是用公车接送小孩 + 参加婚礼 +

或探亲旅游等公车私用行为) 如青海省玉

树藏族自治州人民检察院副检察长周建林

私用警车前往山西探亲/ 黄南藏族自治州

森林公安局副局长哈卫东私用公车去西宁

拜年被通报处分) 黑龙江龙煤鹤岗分公司

兴安煤矿负责人等
2

人在业务培训期间 $

乘坐公车并用 &接待专用 ( 牌遮挡车号 $

到兴凯湖景区旅游$ 分别被处以行政撤职

或行政记过处分)

其次是公车超标) 主要表现为$ 有的

职能部门将下属事业或企业单位的超规格

车 &借调( 过来使用现象普遍) 如黑龙江

省纪委通报$ 原哈尔滨市交通局交通行政

综合执法支队支队长栾景鹏 !正处级 "

3454

年
55

月开始违规借用哈尔滨市客运总

站一台奥迪
=;

轿车) 同月又以给支队班子

成员配车名义让市交通局下属企业泰克斯

公司 !国企" 购买一台本田雅阁轿车$ 两

车一直由栾景鹏使用) 哈尔滨市纪委给予

栾景鹏党内严重警告处分$ 并调离原岗位)

第三类是公车违章$ 如遮挡车牌$ 甚

至酒后驾车等) 今年
2

月
39

日$ 南昌市林

业局副局长徐建平就因酒后驾车肇事致
8

人死亡$ 被当地公安部门刑事拘留) 现徐

建平已被处以开除党籍+ 并免去南昌市林

业局副局长职务处分)

$狠招% 迭出& 为何 $刹% 不住 $车轮

腐败%'

今年以来$ 全国各地纪检部门纷纷采

取媒体曝光公示+

>?@

定位监控+ 暗访组

四处督查等各种方法$ 频出 &狠招($ 以期

彻底遏制 &车轮上的腐败 () 但记者注意

到$ 各地仅
6

月份就查处公车违规问题
67;

起$ 高达
<;;

名公务人员被处理$ 处理人

数为今年以来单月最高)

&查得紧+ 罚得重($ 为何 &车轮上的

腐败( 现象依然痼疾难除+ 势头不减) 记

者调查发现$ 其背后普遍存在三种心理%

首先是侥幸心理) 江西南昌市纪委副

书记李紫敬说$ 八项规定以来$ 查办案件

中发现$ 还有一部分公职人员存在侥幸心

理) 他结合自己查办的案件经历分析其主

要表现在% 一是除警车+ 城管用等有少数

明显标识的公车外$ 很多机关+ 国企的公

务车与私家车样子差别不大$ 群众分不清$

纪检部门人手少$ 他们认为公车偶尔私用

不可能天天监控到) 二是有些领导干部认

为自己有职务+ 有权力+ 有一定背景$ 即

使被发现也能 &摆平() 三是依然有少部分

干部认为$ 中央抓 &车轮上的腐败( 只是

一阵风$ 对八项规定的长久性+ 持续性认

识不到位) 这些侥幸心理让他们放松了对

自己的要求)

其次$ 公车乱象更深层的是特权心理

作祟) 一位不具姓名的公安机关纪检部门

负责人说$ 在很多人心中$ 公车已经成为

领导干部一种身份的象征) &领导干部公

车私用$ 在左邻右舍+ 亲戚朋友间是身份

的炫耀) 0有面子1 0有感觉1 的心理说

到底是官僚主义+ 享乐主义思想在作怪)(

正因如此$ 尽管中央对购买公车的费

用和排量有明确要求$ 但在有的地方$ 规

定往往成为一纸空文) 在中部地区某厅级

单位有多家下属事业单位$ 每个事业单位

处级领导配有专车) 其中一家事业单位的

&一把手( 还用公款购买了
74

多万元的越

野车$ 两位副职也是每人一辆价值
34

多万

元的轿车$ 所有费用都公款报销)

第三就是部分公职人员贪占便宜心理)

中部某地区某省直机关一位处级干部
3453

年到基层挂职任副县长$ 县里给他配了一

辆公车$ 平时周末县里没有公事$ 他就自

己开公车回家$ 来回约
;44

公里) 他坦承%

&算上油费+ 过路过桥费$ 一趟要花
244

多

元) 我每月工资才
3444

多元$ 要是自己的

车$ 谁会舍得这样用车)(

实行更科学彻底的公车改革或是治本

之 $药%

专家表示$ &车轮上的腐败( 是群众

&眼皮底下( 的不正之风) 一方面是公车乱

象屡禁不绝$ 让群众不满$ 损害了党和政

府的形象/ 另一方面$ 十八届三中全会也

强调政府要过 &紧日子($ 缩减三公支出)

在此背景下$ 应加快推进公车改革)

湖北省政协常委 + &公车改革专家 (

叶青指出$ 目前我国全口径的公车存量达

到几百万辆) 中央自
3455

年
8

月起专项治

理以来$ 全国已处理公务车辆近
34

万辆)

这些巨大的数字说明$ 如果不最大限度减

少公车$ 监督的广度和深度都无法覆盖庞

大的公车数量)

李紫敬表示$公车改革最终方向是逐步

取消公车$除保留少量特种车$其他的公车

都可以考虑采取货币化)权宜之计也可以采

取广东佛山+中山等地做法$在公车贴上特

别醒目的统一标识等$ 这种做法既成本低$

也有利于调动社会力量广泛监督)


